

# Neunkirchen

## Mittel für Rathausumbau

**[24.9.2013] Einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 1,5 Millionen Euro hat der saarländische Wirtschaftsminister Heiko Maas dem Oberbürgermeister von Neunkirchen übergeben. Mit dem Geld soll das Rathaus energetisch saniert werden.**

Die saarländische Stadt Neunkirchen erhält für die energetische Sanierung des Rathauses 1,5 Millionen Euro Fördermittel vom Land. Wirtschaftsminister Heiko Maas (SPD) übergab jetzt den Zuwendungsbescheid der Mittel aus dem kommunalen Zukunftsenergieprogramm ZEP kom an Oberbürgermeister Jürgen Fried (SPD). Nach Angaben der Stadt soll das Rathaus innerhalb der nächsten zehn Jahre grundlegend saniert und zeitgemäß umgebaut werden. Hierzu werden in den kommenden drei Jahren in einem ersten Bauabschnitt die Fassade, das Dach sowie die Fenster erneuert und somit das Gebäude energetisch optimiert. Oberbürgermeister Jürgen Fried erläuterte: "Der Wärmedurchlass des Rathauses verringert sich nach der energetischen Sanierung um circa 75 Prozent. Berechnet mit den heutigen Energiepreisen bedeutet dies eine jährliche Einsparung von 100.000 Euro." (al)

<http://www.neunkirchen.de>

Stichwörter: Energieeffizienz, energetische Sanierung, Neunkirchen, Saarland, Heiko Maas, Jürgen Fried

*Bildquelle: Stadtverwaltung Neunkirchen*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)